



Wir trauern um unseren Ratskollegen

Urs Fehr

12. März 1967 – 22. Juni 2019

Urs Fehr verstarb am 22. Juni 2019 völlig unerwartet im 53. Lebensjahr. Sein Tod macht uns sehr traurig und betroffen.

Er trat am 19. Mai 2010 als Vertreter der SVP der Wahlkreise 7 und 8 in den Gemeinderat Zürich ein. Als Mitglied der Spezialkommission Finanzdepartement lag der Schwerpunkt seiner politischen Tätigkeit im Bereich der Finanz- und städtischen Wohnungspolitik. Zudem engagierte er sich mit Nachdruck für die Interessen der Zürcher Wirtschaft sowie für die grossen Infrastruktur- und Sportprojekte der Stadt.

Wir werden Urs Fehr in dankbarer Erinnerung behalten und sprechen seinen Angehörigen unsere herzlichste Anteilnahme aus.

Die öffentliche Trauerfeier findet am Mittwoch, 10. Juli 2019,
um 13 Uhr im Grossmünster Zürich statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung «Schweizerische Schule für Blindenführhunde», 4123 Allschwil, Postkonto 40-1275-0.

Im Namen des Gemeinderats Zürich

Präsident Heinz Schatt

Sekretär Mark Richli